
（学校運営協議会・報告様式） 

令和６年度 第２回  若松小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ６年 ６月 ２１日（金）１６：００ ～１７：００   

 

２ 場 所  会議室 

 

３ あいさつ（委員長，学校長） 

（委員長） 

 ・CS 研修会があった。ポイントは我々が当事者意識を持っているかということ。自分の問題として

とらえて取り組んでいきたい。 

（学校長） 

・今年度、学校評価の項目をかえた。特に非認知能力の取り組みを進めていきたい。 

 

４ 協議内容 

（学校長） 

（１）運動会について（年間行事予定にかかわって） 

  ・運動会を秋に戻す意見があり、検討中。９月は暑さが厳しく１０月開催も難しい。ふれあいフェ

スタとの兼ね合いもあるため、ご意見をいただきたい。地域の行事と重ならないようにしたい。 

 （委員より） 

→地域の行事は１月ぐらいに出す。地域の行事は時期がだいたい決まっている。 

運動会は 5 月が望ましいのでは。除草もそれに合わせて行いたい。 

10 月は保育園も運動会を実施する。１・２週目に多い。 

   

（２）学校の環境整備について 

①クリーンスクールについて 

（PTA） 

・保険の関係で受付をしてもらう。地域の方は総合の受付ブースでお願いしたい。 

  （委員より）  

→地域は事前草刈りに協力していく。当日は任意の参加とする。  

②北館１階西シャッターの修繕とギャラリー活用について 

（学校長） 

・多様な児童に対応するため、徐々に使えるようにしていきたい。 

（委員） 

 →若松の歴史を学び直す取り組みを地域で検討中。地域の歴史を学習できるような部屋になるとよい 

と考えている。（民俗資料館など）学校の教育活動を優先しながら意見をまとめていけるとよい。 

 

（３）防災について 

①緊急児童引き渡し訓練に伴う学校運営協議会の変更について 

（学校長） 

・第３回の日程変更のお願い 

   運営委員さんに子どもの様子を見ていただきたい。その後学校運営協議会ができないか。 

5 限目授業参観（１３：３０集合） １３：４０から           

１４：３０〜１５：００感想交流等     →この日程で 9 月 27 日（金）に変更   

    

 



②津波避難訓練 （教頭）詳細は次回提案。協力をよろしくお願いします。 

 

（４）光太夫太鼓引継ぎ式，太鼓贈呈式について 

（校長） 

  ・FM ヴォイス取材、放送がある。 

   （委員） 

   →６年生としてのまとまり、指導の熱さなど、新しい視点で見ることができた。引き継ぎ式を見

た地域の方が感動して子どもたちに手紙を書いてくれた。他市の取り組みをヒントに「若松学」

のようなかたちになっていくとよい。 

    光太夫めぐり・・・本日 8 の予定が雨になり、子どもの「残念でした」との声を聞いた。見学

先の環境が悪かったため、市へお願いして除草をしていただいた。 

  

（５）学校支援ボランティアについて （教頭） 

  ・保護者、地域へ募集案内を配布、回覧した。知り合いの方を紹介いただきたい。 

 

（６）ラジオ体操について 

（委員長） 

  ・現状認識と対策について資料を作成し、PTA の地区委員会でもお願いした。PTA と地 

域、学校が協力してある程度の参加率にしていきたい。 

（委員） 

  →自治会長に協力をお願いすることを、会長として要請してよいものか。 

  （地域 C0.） 

   自治会長への依頼案内文を学校運営協議会から出している。あくまで協力をよびかけ 

   ていただくのでよい。 

 

（７）青色パトロール隊感謝の集いについて （教頭） 

  ・今年度は雨でもミートで開催する予定。 

 

（８）ふれあいフェスタ若松について  

 （地域 Co.） 

 ・修学旅行明けになるが、６年生に司会、子ども企画（太鼓体験会）をよびかけたい。 

 

（９）その他 

 （委員長） 

 ・研修会還流：若松にあてはめて考えてみると・・・ 

  １ 支援と協同のちがい・・・目的とやりがいを持ってやること。 

  ２ 報告や連絡だけになっていないか、課題を列挙されるだけでなく、協議すること。 

３ 若松はいろいろなことをやっている。若いスタッフは少ないが、活発に行っている。 

 

（10）意見交換 

（地域 CO） 

・５月１８日美化ボラ・・・子どもが目的や成果を感じていた。他活動内容報告。 

（委員） 

・６月２０日号若松公民館だよりに掲載・・・防災講座にぜひ出席を。 



 

 


